



Colloquium del Departamento de Análisis Matemático

Javier Pello García

Universidad Rey Juan Carlos

**“Espacios de Banach subproyectivos y
superproyectivos”**

Jueves 14 de abril de 2016
a las 13:00 horas en el seminario 222

Abstract:

Los espacios de Banach subproyectivos y superproyectivos, introducidos por Whitley en 1964 para estudiar la relación entre operadores estrictamente singulares y estrictamente cosingulares y sus conjugados, han tenido una historia irregular desde entonces, pero en los últimos años están recibiendo una atención renovada.

En esta charla repasaremos algunos de los resultados que se han obtenido recientemente acerca de estas clases de espacios.

**Departamento de
Análisis Matemático**